

# *Cumple Pinar del Río con salida de turistas de su región*

---



Pinar del Río, 23 mar (RHC) Directivos del turismo en la provincia occidental de Pinar del Río continúan organizando la salida hacia La Habana desde hoteles y casas de arrendamiento a más de 360 visitantes.

El delegado del sector en el territorio José Antonio Aguilera, explicó que esas personas, una vez en la capital cubana, serán atendidas de acuerdo a las salidas programadas por sus aerolíneas, para retonar a los países de procedencia encabezados por Alemania, Francia, Holanda e Italia.

Hasta ahora la Villa Aguas Claras, destinada a la atención sanitaria para turistas extranjeros con síntomas de coronavirus se mantiene sin albergados, confirmó el funcionario.

Aguilera detalló que en el caso de María La Gorda, la Marina de los Morros de Piedra y la Villa Cabo de San Antonio permanecen cerradas al turismo como medidas de seguridad. **(Fuente: [Radio Reloj](#))**



**Radio Habana Cuba**